
BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3606
Ciudad Universitaria, 07 de diciembre de 2020.

Rinde su primer informe de actividades directora de la Facultad de Ciencias Biológicas

Michelle Monterrosas Brisson, directora de la Facultad de Ciencias Biológicas (FCB) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), entregó su informe de actividades del periodo 2019-2020 al rector Gustavo Urquiza Beltrán, este medio día en la sala de juntas de rectoría.

Acompañado por el secretario académico, Mario Ordóñez Palacios, el rector Gustavo Urquiza, reconoció el esfuerzo por mantener los indicadores de calidad académica, tanto de la licenciatura como de los posgrados y especialidades en ciencias biológicas, que son referentes nacionales, a pesar del contexto de pandemia que limitó las prácticas de laboratorio, salidas de campo y prácticas profesionales.

Michelle Monterrosas destacó que en este periodo, en la FCB se aprobó el plan de desarrollo, el protocolo de higiene y seguridad, los lineamientos de academias internas, se creó un manual para promover la conciencia ambiental y se mantuvo la matrícula de la licenciatura en ciencias biológicas de mil 30 estudiantes, que es una de las más nutridas de universidades públicas estatales a nivel nacional en la disciplina de escuelas y facultades de biología.

Respecto a la licenciatura en Ciencias Biológicas, la titular de dicha unidad académica, destacó que se mantuvo la demanda de ingreso respecto a años anteriores, lo que habla muy bien del trabajo académico y administrativo de la facultad, además destacó que continúa el trabajo para mantener su acreditación de nivel 1 ante los comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (Ciees), como programa de calidad académica.

Resaltó que recientemente la especialidad en Gestión Integral de Residuos, evaluada por los acreditadores del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), logró la permanencia y reconocimiento del Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC).

Asimismo el doctorado en Ciencias Naturales, fue reconocido como un posgrado consolidado ante el Conacyt, programa que es impartido en conjunto con el Centro de Investigación en Biotecnología (CEIB) y su núcleo académico básico integrado por toda la Dependencia de Educación Superior de Ciencias Naturales de la UAEM.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia